Communiqué aux médias

Melide, le 23 avril 2021



Swissminiatur dispose désormais de bancs accessibles à tous

Pour permettre aux personnes handicapées et aux personnes souffrant de troubles moteurs de se reposer confortablement, Swissminiatur installe des bancs spéciaux à Melide en collaboration avec la Fondation Cerebral.

Tout le monde devrait pouvoir profiter de la Suisse en miniature au bord du lac de Lugano. L'accessibilité est donc une préoccupation importante pour Swissminiatur. Pour rendre le plus grand musée de miniatures en plein air de Suisse encore plus accessible, Swissminiatur installe des bancs spéciaux qui permettent à chacun de s'asseoir confortablement.

Dans un endroit comme le parc Swissminiatur, les sièges jouent un rôle important. Les visiteurs aiment s'asseoir de temps en temps pour se reposer, discuter, manger quelque chose ou observer la frénésie ambiante. La Fondation suisse Cerebral constate régulièrement que les bancs conventionnels ne peuvent être utilisés que de manière limitée par les personnes handicapées ou souffrant de troubles moteurs. En effet, les surfaces d'assise généralement relativement basses rendent difficile de s'asseoir et, surtout, de se lever en toute sécurité.

C'est pourquoi des bancs spéciaux ont été créés, où l'assise est plus haute que la normale. Ils disposent également d'un dossier avec soutien lombaire et d'accoudoirs surélevés. Grâce à cette ergonomie particulière, ils offrent un excellent confort d'assise non seulement aux personnes handicapées et âgées, mais aussi à celles qui recherchent un repos sans limites. Dix bancs de ce type sont actuellement installés sur le site de la Swissminiatur en collaboration avec la Fondation Cerebral, dont deux avec un espace spécialement prévu pour les fauteuils roulants et les déambulateurs.

La Fondation Cerebral (Fondation suisse en faveur de l'enfant infirme moteur cérébral), certifiée par ZEWO, soutient depuis 60 ans les familles avec des enfants paralysés cérébraux dans toute la Suisse et réalise de nombreux projets pour les personnes handicapées, notamment au Tessin.

Une cérémonie d'inauguration a eu lieu aujourd'hui en présence du conseiller d'État Christian Vitta qui, en plus de se féliciter de l'initiative, a rappelé que Swissminiatur est une attraction touristique importante pour le canton du Tessin. Grâce au Ticino Ticket, le parc enregistre chaque année un nombre important de visites de touristes qui passent la nuit dans tout le canton.

Le dossier médias est disponible ici : http://www.swissminiatur.ch/20210423-cerebral

Pour toutes questions:

Management Swissminiatur SA Benoît R. BALET media@swissminiatur.ch Tél. +41 78 600 26 19



A propos de la Swissminiatur

Fondée en 1959, la Swissminiatur de Melide au Tessin est un musée en plein air consacré à la représentation authentique de la Suisse. Sur une surface d'environ 14'000 mètres carrés, plus de 130 maquettes détaillées de bâtiments célèbres de toute la Suisse à l'échelle 1:25 montrent la diversité du pays : des châteaux et bourgs au Palais fédéral en passant par des vieilles villes et même l'aéroport de Zurich. On y trouve également des paysages, des montagnes, y compris des téléphériques, et des lacs sur lesquels naviguent des bateaux. 18 trains circulent par ailleurs sur 3'560 mètres de rails.

Un grottino, qui propose de la nourriture et des boissons, ainsi qu'une boutique de souvenirs et d'autres articles cadeaux complètent l'offre du parc de loisirs traditionnel. La Swissminiatur a été créée et développée par Pierre Vuigner et est exploitée par Management Swissminiatur SA. L'entreprise, qui emploie environ 30 personnes, est dirigée par la troisième génération de la famille fondatrice.

www.swissminiatur.ch

A propos de la Fondation Cerebral

La Fondation Cerebral, créée en 1961, soutient aujourd'hui quelque 9700 personnes concernées et leurs familles dans toute la Suisse. Nous apportons notre aide là où les pouvoirs publics ou les assurances ne le font pas – ou seulement partiellement. Nous nous engageons à faire en sorte que les personnes atteintes d'un handicap moteur cérébral et leurs familles puissent mener une vie aussi autonome, mobile et insouciante que possible.

La Fondation Cerebral est reconnue et certifiée par la ZEWO (service spécialisé des organisations d'utilité publique collectant des dons) comme une organisation de bienfaisance. www.cerebral.ch